



N<sup>o</sup> 099

Le 2 mai 1989

## CÉLÉBRATION DU MOIS DE L'AMITIÉ EN CHINE

Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, le très honorable Joe Clark, a annoncé aujourd'hui que le Canada et la Chine célébreront en mai le "Mois de l'amitié". Cette importante campagne de promotion en Chine sera marquée par une série d'activités d'ordre commercial, culturel éducationnel et sportif, toutes conçues pour amener les Chinois à mieux comprendre le Canada.

"Le "Mois de l'amitié", a déclaré M. Clark, vient souligner l'importance que le gouvernement du Canada attache à l'expansion continue des excellentes relations que nous entretenons avec la Chine. Nous espérons que cette initiative favorisera encore davantage la compréhension et la coopération entre les peuples du Canada et de la Chine."

Parmi les nombreuses activités prévues figurent les suivantes:

- la signature d'un mémoire d'entente en matière forestière;
- des missions commerciales dans les secteurs de la foresterie, du pétrole et du gaz, de l'agriculture et de la production d'énergie;
- une exposition d'oeuvres d'Emily Carr;
- des conférences sur les études canadiennes dans deux universités de Shanghai;
- des récitals de la pianiste canadienne Angela Cheng;
- une rétrospective à l'occasion du 50<sup>e</sup> anniversaire de l'Office national du film;

.../2

Secretary of State  
for  
External Affairs

Secrétaire d'État  
aux  
Affaires extérieures

- des cours magistraux de nage synchronisée donnés par les médaillées d'or olympiques Carolyn Waldo et Michelle Cameron;
- l'inauguration du Programme de formation en gestion à l'intention des cadres financé par l'Agence canadienne de développement international et la tenue d'une série de colloques techniques et scientifiques;
- l'ouverture officielle du projet de construction à ossature de bois parrainé par le Conseil des industries forestières de la Colombie-Britannique.

La plupart de ces événements auront lieu à Beijing, mais d'autres villes chinoises, dont Shanghai, Shenyang, Chengdu et Harbin, accueilleront également des délégations ou des manifestations spéciales durant le mois.

Le Canada a rétabli ses relations diplomatiques avec la République populaire de Chine en 1970, soit bien avant la plupart des autres pays occidentaux. En 1988, le commerce entre les deux pays s'est chiffré à plus de 3,5 millions \$.

(Pour complément d'information, s'adresser à Robert Peck, Service des relations avec les médias, tél.: 995-1874.)